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自 由 民 主 党 ３１番 佐 藤 政 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の県づくりについて 知 事 復興・総合計画

課

知事は、七つの生活圏の活力向上に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

二 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

１ 東京オリンピックの県内開催に向けた準備状況について 推進室

尋ねたい。

２ 本県での競技開催に向け、より多くの県民の関心を高め

る必要があると思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、市町村のホストタウンに関する取組をどのように

支援していくのか尋ねたい。

三 農業振興について

１ 県は、本年の少雨・高温による影響を踏まえ、農業経営 農林水産部長 農 業 振 興 課

の安定に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、福島大学食農学類と農業総合センター等との連携 〃 〃

をどのように進めていくのか尋ねたい。

３ 福島大学食農学類の卒業生が農業を支える人材として本 〃 農 林 企 画 課

県に定着するよう取り組むべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

四 河川整備について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、浸水被害を防止するため、河道の掘削にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

１ 県道石筵本宮線欠下工区の整備状況と今後の見通しにつ

いて尋ねたい。

２ 県道本宮熱海線の本宮二中入口交差点の改良にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

六 再生可能エネルギーの導入拡大について 企画調整部長 エネルギー課

県は、再生可能エネルギーの導入拡大にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

七 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校改革に当たり、地域の特色

をいかした学校づくりにどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

八 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

警察署再編の検証結果を踏まえた今後の対応について尋ね

たい。


